



BANESCO ANUNCIA LOS GANADORES DE SU CONCURSO EN FACEBOOK “POR UN FUTURO SOSTENIBLE”

La 1° Edición del Concurso de relato breve juvenil “Por un Futuro Sostenible” logró la participación de 26 jóvenes entre 14 y 21 años, quienes, en sus textos, imaginaron un planeta más sano y verde para vivir y alertaron sobre los desafíos del cambio climático. En esta convocatoria resultaron ganadores Franco Orlando Mercanti Albornoz de 17 años y Marian Carolina Sanabria Castillo de 20 años, oriundos de Carabobo y Cojedes, respectivamente.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos-, anuncia a los ganadores de la 1° Edición del Concurso de relato breve juvenil “Por un Futuro Sostenible”. Esta convocatoria tuvo la intención de abrir un diálogo entre los jóvenes, de 14 a 21 años de edad, acerca de la importancia del ambiente. Los concursantes imaginaron y plasmaron en sus relatos un planeta más sano y verde, pero también advirtieron sobre las terribles consecuencias del cambio climático.

En la Categoría de 14 a 17 años de edad, resultó ganador Franco Orlando Mercanti Albornoz. Este joven de 17 años, residente en Valencia, escribió el texto titulado “[Es otra visión](#)”. Es la historia de un futuro distópico donde el calor es abrasador y las personas deciden refugiarse en cavernas. “Consideramos que este relato está muy bien escrito, y a pesar del caótico futuro que describe, es una alerta, una llamada a la acción urgente para garantizar a las generaciones futuras el disfrute pleno de un planeta sano y ambientalmente sostenible”, opinó el jurado en su veredicto.

En esta primera edición participaron 26 jóvenes, sus textos fueron evaluados por las periodistas Bertha Vivas, Saraí Coscojuela y Yuly Castro. “Fue una grata sorpresa para nosotras confirmar que en nuestros jóvenes crece y se fortalece la concienciación sobre la protección del ambiente, y la necesidad de dar respuestas urgentes y sostenibles ante los desafíos que plantea el cambio climático. Destaca además el compromiso con los Objetivos del Desarrollo Sostenible contenidos en la Agenda 2030”.

El relato “[La crisis del petróleo](#)”, escrito por Marian Carolina Sanabria Castillo, de 20 años de edad y habitante de San Carlos en Cojedes, ganó en la Categoría de 18 a 21 años. “Este texto, con un estilo narrativo muy dinámico, plantea de manera ingeniosa un hipotético futuro sin petróleo; una crisis que resultará en grandes beneficios para la salud, el ambiente y la vida del planeta”, señaló el jurado.

El Concurso de relato breve juvenil “Por un Futuro Sostenible” de Banesco en Facebook es una iniciativa de creación que tiene como propósito iniciar una conversación entre los más

jóvenes -como decisores del futuro- e impulsar los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de Naciones Unidas.

El pacto del instituto bancario con la Agenda 2030 aspira lograr una sociedad más informada, humanitaria, equilibrada y solidaria.